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令和元年度徳島市中央卸売市場開設運営協議会 会議録（要旨） 

 

日 時   

令和元年７月２３日（火曜） 午後１時３０分～午後２時１０分 

 

場 所 

徳島市中央卸売市場管理棟３階大会議室 

 

出席者 

委員１７人 

開設者代表（代理）１人 

事務局１１人 

 

１ 開会 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 開設者挨拶 

 

４ 委員紹介 

 

５ 議題 

⑴  徳島市中央卸売市場新市場整備基本構想（案）について 

 【事務局】 

   資料１ 徳島市中央卸売市場新市場整備基本構想（案） 

    資料２ 徳島市中央卸売市場新市場整備基本構想（案）概要版 

に基づいて説明。 

 

～全会一致で承認～ 

 

⑵ 改正卸売市場法に係る業務規程の策定について 

【事務局】 

資料３ 改正卸売市場法に係る業務規程の策定について 

に基づいて説明。 

 

～全会一致で承認～ 
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⑶ その他 

  【Ａ委員】 

  前回、開設運営協議会において会長として、中央卸売市場は、県内では無くては

ならない生鮮食料品の供給基地として位置づけられているため、建て替えに向けて、

県にも協力するように依頼しております。 

本市場は、本日ご出席の業界の皆さんをはじめ、市場関係者の方々の努力により、

四国一の取扱高を誇る拠点市場として頑張っていただいており、業界の方に敬意を

表したいと思います。 

このことを十分に踏まえて、新市場整備に向けて、県との人事交流により本市に

来られている経済部長、また、前任の県農林水産部次長さんも本日委員としてお見

えになっておりますが、この件について、前回、県にも協力をお願いするというこ

とを申し上げましたが、その意向は伝わっておりますか。 

 

  【Ｂ委員】 

 中央卸売市場の建て替えの関係についてのお話でございますが、昨年度も経済部 

に在籍しておりましたので、中央卸売市場の新市場整備基本構想等については、

県の当局を訪問し、情報交換をして、今後とも連携を密にというお話をさせてい

ただいたことを記憶しております。 

 今後とも、徳島市からお話を聞かせていただいて、県と市が連携できるところ

はしっかり連携して、取り組みを進めていきたいと考えております。 

 

 【Ａ委員】 

県と市の太いパイプができたのでよろしくお願いします。 

それと、この前の新聞に掲載されていましたが、食肉センターの建て替えにつ

いて市長が知事を陳情していましたが、中央卸売市場の建て替えの件については、

なぜ陳情しなかったのでしょうか。 

 大きい建替えの計画を検討しているのに、食肉センターだけというのは疑問に

思いました。 

 

 【開設者代表（代理）】 

 本日、基本構想案を委員の皆さまにご承認いただきましたので、これより実現

するために、県を含めいろんな関係機関との調整等に全力で努力してまいります。 

    先般、市長から知事に対して要望を行い、食肉センターの運営費等について要望

を行っております。 

それぞれの要望にあたりましては、熟度やタイミングを見ながらになりますの

で、中央卸売市場の新整備につきましては、今まさに基本構想という形で、これ

から更に熟度を高めていくことになりますので、県との連携を密にし、それぞれ

タイミングを見ながら、実現に向けて考えていきたいと思っております。 
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【Ａ委員】 

 私も長年行政に在籍していて、中央卸売市場に対する思いについては、本当に

ずっと持っております。 

今後、知事に陳情するにあたって、業界の方々もご協力していただけると思い

ますので、運営協議会が陳情できるような場を設けていただき、陰ながら応援さ

せていただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

６ 閉会 

     

 

以  上 

  


